



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 18. Juni 2013

P130705

Revision der Binnenschiffverkehrsverordnung (BSV); Eröffnung des Anhörungsverfahrens

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Verkehr.

Begründung

Das Bundesamt für Verkehr hat das Anhörungsverfahren zu Revision der Binnenschiffverkehrsverordnung eröffnet. Die Revision umfasst drei Schwerpunkte. So sollen Blutalkoholgrenzwerte bezüglich der Fahrfähigkeit festgelegt, die Zulassung von Radar- und Satnav-Geräten als Navigationsinstrumente und den damit verbundenen Zulassungsbestimmungen definiert sowie das im Jahre 2001 eingeführte Verbot des Kitesurfens ausserhalb behördlich bewilligter Wasserflächen aufgehoben werden. Der Regierungsrat begrüsst die Revision grundsätzlich. Die Tatsache, dass für den Schiffsverkehr auf dem Rhein sowohl nationales als auch internationales Recht gilt, erfordert nach Ansicht des Regierungsrates jedoch gewisse Präzisierungen.

